
Bezirksausschuss des 7. Stadtbezirkes Landeshauptstadt
MünchenSendling-Westpark 

Landeshauptstadt München, Direktorium
Meindlstr.14, 81373 München

Vorsitzender
Günter Keller

Privat:
Grüntenstr. 14e, 80686 München
Telefon: (089) 5793 8566
Telefax: (089) 570 4033
E-Mail: guenter.keller@t-online.de

Geschäftsstelle:
Meindlstr. 14 ,81373 München
Telefon: 233 33882
Telefax: 233 33885
E-Mail: bag-sued.dir@muenchen.de

München, 11.06.2018

Protokoll:

Zur Sitzung des Bezirksausschusses 7
am Dienstag, den 29.05.2018, 20:00 Uhr,

im Sozialbürgerhaus, Meindlstr. 14

Beginn: 20.05 Uhr
Ende:    22:20 Uhr
Anwesend: 21 Mitglieder

Der Vorsitzende, Herr Keller begrüßt die anwesenden Bürgerinnen und Bürger, die Presse-
vertreter der Süddeutschen Zeitung, des Münchner Merkurs, des Sendlinger Anzeiger und Hallo
München, das Mitglied im Seniorenbeirat Hrn. Wolf, Hrn. Dr. Huber vom Historischen 
Arbeitskreis Sendling und Herrn Stadtrat Seidl.

Der Vorsitzende stellt die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit fest. Herr Keller 
informiert die anwesenden Bürgerinnen und Bürger darüber, dass Wortmeldungen während der 
Behandlung der regulären TOPs nur durch BA-Mitglieder erfolgen können und über die 
Redezeitbeschränkung von 3 Minuten pro Wortmeldung. Alle nicht aufgerufenen TOPs werden 
im Protokoll mit „zur Kenntnis genommen“ aufgeführt.

Tagesordnung:

Öffentliche Sitzung:
1. Bürgerinnen und Bürger haben das Wort

Eine Künstlerin stellt eine Performance vor, die am 23.06.18 auf dem Luise-
Kiesselbach-Platz stattfinden soll.
Eine Bürgerin bittet, die Grünphasen der Fußgängerampeln am Luise-
Kiesselbach-Platz zu verlängern, damit die Garmischer Str. auch für langsam 
laufende Menschen möglich ist. Hr. Keller entgegnet, dass hierfür die Chancen 
recht klein sein werden, da die Ampelschaltungen bereits mehrfach 
nachgebessert wurden. Außerdem sei der große Mittelteiler als Aufstellfläche 
gut geeignet. Er wird aber beim KVR nachfragen.

Eine Anwohnerin aus dem Gottfried-Böhm-Ring hat drei Anliegen:



- Die Versetzung der Wertstoffcontainer am neuen Standort in der Höglwörther 
Straße um eine oder zwei Parkbuchten in Richtung Norden. Die 
Einwurfzeiten würden nicht eingehalten und die Container stünden sehr nahe 
an der Wohnung.

- Die Bushaltestelle in der Fridrich-Hebbel-Str./ Höglwörther Str. sei für die 
Fußgänger sehr gefährlich, wenn mehrere Busse anhalten. Auch der notwen-
dige Umweg von der Haltestelle zur Schule würde der Schulwegsicherheit 
nicht gerecht.

- Im Gottfried-Böhm-Ring sollen einige Parkplätze als Ausweichplatz für den 
Gegenverkehr mit Haltverboten freigehalten werden.

Hr. Keller wird sich die Probleme mit dem Verkehrsausschuss vor Ort ansehen.
Ein Bürger bittet den BA darum, sich dafür einzusetzen, dass die bereits 
vorhandenen Wegweiser rund um den neuen Luise-Kiesselbach-Platz ergänzt 
werden um eine zusätzliche Beschilderung „Großhadern“.
Hr. Keller entgegnet, dass im Herbst die Fernverkehrsbeschilderung angebracht
wird. Möglicher kann dann auch eine weitere Wegweisung angebracht werden.
Ein Anwohnervertreter aus dem Max-Seidl-Weg fragt nach, ob und wie er die 
Messzahlen zu NOX, Lärm und Verkehr bekommen kann. Hr. Keller schlägt vor,
das Thema bei TOP 49.c zu behandeln und den Top möglicherweise 
vorzuziehen.

2. Nachträglich aufzunehmende Tagesordnungspunkte
Es liegen keine Nachtragpunkte vor 
Hr. Keller schlägt vor, TOP 49.c vorzuziehen und nach dem TOP 10 – Anträge 
zu behandeln.

3. Genehmigung der Tagesordnung
Der BA stimmt der somit geänderten TO  einstimmig zu.

4. Genehmigung der Niederschrift der letzten Sitzung
Hr. Meyer bittet zu ergänzen, dass unter TOP 1.1 er den Antrag der Bürgerin 
übernommen hat. Der BA stimmt der Ergänzung einstimmig zu.
Der BA stimmt dem somit geänderten Protokoll einstimmig zu.

5. Fragen an die Polizei
Der Polizeivertreter ist nicht anwesend. Es werden auch keine Fragen gestellt.

6. Weitere Punkte entfällt

Entscheidungen und Bürgerversammlungsempfehlungen

7. Bürgerversammlungsempfehlungen
a. Zweirichtungsverkehr auf dem Radweg der Westendstraße (Ostseite)

Empfehlung Nr. 1723 der Bürgerversammlung vom 10.10.2017
Hr. Keller berichtet vom Ortstermin des Verkehrsausschusses. Der UA empfiehlt
eine Vertagung bis das KVR eine Prüfung über eine Abmarkierung von Gehweg
und Zweirichtungsradweg für eine Testphase abgeschlossen hat.

b. Fußgänger am Partnachplatz-Nord
Empfehlung Nr. 1727 der Bürgerversammlung vom 10.10.2017
Der BA stimmt der Beschlussvorlage einstimmig zu.

8. Entscheidungen entfällt

9. Budget
a. Budget der Bezirksausschüsse

Kleingartenverein München SW 12 e.V.
Jubiläumsfest vom 01. - 03.06.2018
967,00 Euro



Der BA stimmt auf Empfehlung des Haushaltsausschusses für eine 
Bezuschussung in beantragter Höhe.

b. Budget der Bezirksausschüsse
Malteser Hilfsdienst e.V. Stadtgeschäftsstelle München
Anschaffung eines Mehrzweckfahrzeuges für die Malteser Einsatzdienste 
München Stadt
3.000,00 €
Der BA lehnt mehrheitlich die beantragte Bezuschussung ab.

c. Fest der Demokratie; BA-Beteiligung
Der BA stimmt ohne Gegenstimme auf Empfehlung des Haushaltsausschusses 
für eine Gewährung  aus dem Stadtbezirksbudget  in Höhe von 4.000.- €

d. Kontrapunkt gGmbH Tunnelprojekt Grasweg ab Mitte/Ende Mai 2018 
7.107,08 Euro
Der BA stimmt auf Empfehlung des Haushaltsausschusses für eine 
Bezuschussung in beantragter Höhe.

10. Anträge
a. Carsharing im 7. Stadtbezirk erweitern

Auf Vorschlag der CSU-Fraktion werden die beiden Firmennamen im 
Antragstext, Begründung und Anhang gestrichen.
Der somit geänderte Antrag wird einstimmig angenommen.

SPD

b. Parkplätze im Umfeld des Waldfriedhofes bereitstellen
Der BA verweist den Antrag an den Verkehrsausschuss

SPD

c. Anschaffung von Tempomessgeräten
Nach kurzer Diskussion, ob nicht das KVR mit allen Arbeiten im 
Zusammenhang mit dem Betrieb der Geräte beauftragt werden soll, stimmt der 
BA dem vorliegenden Antrag mit einer Gegenstimme zu.
Erklärung zur Abstimmung von Hrn. Seidl: Er ist nicht gegen die Anschaffung 
und Nutzung der Geräte. Vielmehr spricht er sich dafür aus, dass das KVR an 
den vom BA finanzierten Geräten die Gesamtarbeiten leisten soll.

SPD

d. NOx im Stadtbezirk
Aus der SPD-Fraktion liegt ein Änderungsantrag vor, dass die LH München das
Landesamt für Umweltschutz auffordern soll, zwei weitere Messstellen 
einzurichten. Erst wenn das LfU die Neuaufstellung versagt, soll die LH 
München die Messstellen einrichten.
Der BA stimmt der geänderten Fassung einstimmig zu.

CSU

e. Instandsetzung Radweg westlich des Westparks
Der BA stimmt dem vorliegenden Antrag einstimmig zu. Er wird dem 
zuständigen Referat über den Büroweg zugeleitet.

Grüne

f. Gegenläufiger Radverkehr im Max-Seidl-Weg
Der BA stimmt dem vorliegenden Antrag einstimmig zu

Grüne

g. Schulsozialarbeit an Gymnasien
Der BA stimmt dem vorliegenden Antrag einstimmig zu.

SPD

11. Anträge und Berichte aus den Unterausschüssen
a. Bau und Umwelt 

Hr. Kramm verweist auf das verteilte Protokoll (siehe TOP 14)
b. Bildung und Sport
c. Haushalt 

Hr. Nagel verweist auf das verteilte Protokoll (siehe TOP 09)
d. Parks und Grünanlagen
e. Soziales und Kultur
f. Verkehr 

Hr. Keller verweist auf  verteilte Protokoll (siehe TOP 07,10c, 10.f, 10.e)



12. Berichte der Beauftragten
a. Bericht des Vorsitzenden über längerfristige Projekte

- Barrierefreier Zugang Josef-Rank-Weg
- Ergebnisse Anwohnerinformation Bauernbräuweg
- Budgethandling im BA
- Treffen der BA-Vorsitzenden am 19.04.18

b. Beauftragte gegen Rechtsextremismus 
keine Wortmeldung

c. Behindertenbeauftragte
nicht anwesend

d. Delegierter aus dem Migrationsbeirat
nicht anwesend

e. Gleichstellungsbeauftragte
nicht anwesend

f. Internetbeauftragter
keine Wortmeldung

g. Jugendbeauftragte
keine Wortmeldung

h. Kinderbeauftragte
Fr. Mosebach berichtet über die Rückmeldung bei der Anwohnerbefragung zur 
Spielplatzgestaltung Pfrontener Platz und deren Auswertung. Danach wird ein 
Treffen mit Bau-G erfolgen, um die Umsetzung genauer zu besprechen.

i. Mieterbeirat
nicht anwesend. Hr. Nagel bedauert, dass der externe Beauftragte wieder nicht 
anwesend ist. Hr. Keller entgegnet, dass der Mieterbeirat zu Beginn der 
Amtsperiode mitgeteilt hatte, dass er bei Mieterrelevanten TOPs oder bei 
angemeldeten Fragen an den Mieterbeirat anwesende sein wird. 
Für diese Sitzung lag beides nicht vor.

j. Migrationsbeauftragter
keine Wortmeldung

k. REGSAM-Beauftragter
keine Wortmeldung

l. Seniorenbeauftragter
Hr. Wolf verweist auf den verteilten Bericht

Anhörungen

13. Baumfällungen
a. Grüntenstr.               Fällung einer Fichte              

Der BA stimmt auf Vorschlag von Hr. Keller  für die Fällung mit Ersatz 
b. Heiterwanger Str.       Fällung einer Birke               

Der BA stimmt auf Vorschlag von Hr. Nagel für die Fällung mit Ersatz 
c. Hahndorfer Str.          Fällung eines Ahorn    

Die Beauftragte ist nicht anwesend. Hr. Meyer wird sich die Situation vor Ort 
anschauen und der BA-G sein Votum zukommen lassen.          

d. Waldfriedhofstr.         Fällung zweier Birken            
Der BA stimmt auf Vorschlag von Hr. Schmidt für die Fällung ohne Ersatz, wenn
es sich um einen Gefahrenbaum handelt 

14. Bauvorhaben / Baumfällungen im Rahmen eines Bauvorhabens
a. Bauvorhaben Rüdesheimer Str.1; Neubau eines Hotels - alternativ gewerbliches

Boardinghaus
Der BA stimmt auf Vorschlag des Ausschusses für folgende Stellungname:
Gegen die geplante Nutzung bestehen keine Einwände, da das zu über-
planende Grundstück in einem Mischgebiet liegt.

b. Bauvorhaben Dillwächter Str. 1-3; Aufstockung und Erweiterung eines 
Bürokomplexes



Aufgrund eines Versehens wurde Planung in der Sitzung des UA nicht weiter 
beraten. Daher erfolgt keine Beschlussempfehlung seitens des UA.
Im Zuge der Realisierung des Bauvorhabens sollen insgesamt 16 Bäume gefällt
werden. Davon unterfallen neun der Münchner Baumschutzverordnung.

15. Veranstaltungen auf öffentlichem Grund
a. Straßenfest Zirler Wiese

Der BA stimmt der Veranstaltung im beantragten Rahmen einstimmig zu
b. Bürgerfest im Heckenstallerpark

Der BA stimmt der Veranstaltung im beantragten Rahmen einstimmig zu
c. Straßenfest Johann-Houis-Straße

Der BA stimmt der Veranstaltung im beantragten Rahmen einstimmig zu
d. Achilleslauf 2018

Der BA stimmt der Veranstaltung im beantragten Rahmen einstimmig zu

16. Westparkveranstaltungen
a. Kino, Mond und Sterne 2018

Der BA stimmt der Veranstaltung im beantragten Rahmen einstimmig zu. Es 
sollen dieselben Auflagen wie 2017 in den Bescheid aufgenommen werden.

b. Start der Fahrraddemo ADFC
Der BA stimmt der Veranstaltung im beantragten Rahmen einstimmig zu.

17. Baureferat entfällt
18. Büro des Oberbürgermeisters entfällt
19. Direktorium entfällt
20. Kommunalreferat entfällt
21. Kreisverwaltungsreferat entfällt
22. Kulturreferat entfällt
23. Lokalbaukommission entfällt
24. Referat für Arbeit und Wirtschaft entfällt
25. Referat für Bildung und Sport entfällt
26. Referat für Gesundheit und Umwelt entfällt
27. Referat für Stadtplanung und Bauordnung entfällt
28. Sozialreferat entfällt
29. Weitere Anhörungen entfällt

Unterrichtungen

30. Amtsblatt

31. Baureferat entfällt
a. Verbesserung der Abstellsituation für Fahrräder

SV 14-20 / V 9424
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

b. Begrünungsprogramm für Erschließungsstraßen
SV 14-20 / V 8441
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

c. Spielangebote für Mädchen und Buben
SV 14-20 / V 11072
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

d. Erinnerungsverfahren Farchanter Straße
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

entfällt

32. Büro des Oberbürgermeisters entfällt

33. Direktorium
a. Angleichung BV - EV an die Bayr. Gemeindeordnung



Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis
b. Reservierung Ratsbox 2018

Hr. Keller wird hierzu eine Rundmail mit Abfrage starten.

34. Kommunalreferat entfällt

35. Kreisverwaltungsreferat
a. Filmaufnahmen" Schicksale"

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis
b. Fahrbahnsanierung Farchanter Str. 24-48

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis
c. Gaststättenfortführung

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis
d. Kurzparkzone vor dem Anwesen Luise-Kiesselbach-Platz 35

BA-Antrag Nr. 14-20 / B 04721
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

e. Baustelleneinrichtung Hammersbacher Str.
Hr. Nagel fragt nach, ob und wie der BA hier informiert wurde.

36. Kulturreferat entfällt

37. Lokalbaukommission
a. Baulisten

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

38. Referat für Arbeit und Wirtschaft entfällt

39. Referat für Bildung und Sport
a. 5. Pavillonbauprogramm

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

40. Referat für Gesundheit und Umwelt entfällt

41. Referat für Stadtplanung und Bauordnung
a. Direkter Austausch des Stadtrates mit der Stadtverwaltung

SV 14-20 / V 9931
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

b. Bonusgeschosse für stadtplanerisch erwünschte Erdgeschossnutzungen
SV 14-20/V 10817
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

c. Beschlussvollzugskontrolle 
SV 14-20 / V 11493
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

d. Erhebung der Belegung der großen Wohnungen bei GWG und GEWOFAG
SV 14-20 / V 10699
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

e. Zuwendungsrichtlinien für die Gewährung von Zuwendungen zur Förderung 
des Dialogs zu Themen der Stadtentwicklung
SV 14-20 / V 10520
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

f. Strategien zu Schaffung von preisgünstigem Wohnraum
SV 14-20 / V 11381
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

g. Mehr Kreativität und Qualität in Stadtplanung und Architektur
SV 14-20 / V 11348
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

h. Vollzug der BaumschutzVerordnung
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis



42. Sozialreferat
a. Zweckentfremdung

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis
b. Zweckentfremdungen in Erhaltungssatzung

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

43. Weitere Unterrichtungen
a. Baumaßnahme der SWM

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

Schriftverkehr

44. Bürgerschreiben
a. Wertstoffcontainer Luise-Kiesselbach-Platz und Friedrich-Hebbel-Straße

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis
b. Toilettenanlage Wasserspielplatz

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis
c. Haltestelle Busanzeiger Fuggerstr.

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis
d. Haltverbot Sonnenlängstr.

Hr. Nagel fragt nach, ob und wie der BA hier informiert wurde.
e. Toilettenanlage Partnachplatz

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis
f. Musikalisches Weinfest

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis
g. Gratulation zur Ernennung zum Staatsminister

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

45. Baureferat
a. Luise-Kiesselbach-Platz und Kunst am Bau

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis
b. Lärmschutz für die Anwohnerinnen und Anwohner im Max-Seidl-Weg

BA-Antrag Nr. 14-20 / B 04313
Auf Nachfrage aus der CSU-Fraktion, informiert der Vorsitzende das Gremium 
darüber, dass das Schreiben an die Anwohnervertreter bereits weitergeleitet 
wurde.
Ein Anwohnervertreter bittet um das Rederecht. Der BA stimmt dem einstimmig 
zu. Der Anwohner gibt einen kurzen Sachstand und fragt nach statistischen 
Zahlen aus den Jahren vor dem Tunnelbau. Die Anwohner würden sich auch 
schon mit einer einfachen Holzwand zufrieden geben.

c. Sauberkeit auf der Hochpromenade in der Garmischer Straße
BA-Antrag Nr. 14-20 / B 04587
Die Zuständigkeit ob Bau-T oder Bau-G wird Hr. Meyer erfragen. So dass dann 
entsprechende städt. Leistungen vom BA bestellt werden können.

d. Ersatz für Schaukästen am Mollsee im Westpark
BA-Antrag Nr. 14-20 / B 04583
Hr. Dusolt und Hr. Meyer berichten über einen Ortstermin mit dem Gartenbau 
mit dem Ergebnis, dass am Eingang von der Reulandstraße in den Westpark 
runde Sitzbankgruppen nicht aufgestellt werden können. Hr. Meyer wird mit 
dem Gartenbau klären, ob gerade Sitzbänke im 90 Grad Winkelaufgestellt 
werden können. Ansonsten soll überlegt werden, ob überhaupt weitere 
Sitzbänke angeschafft werden sollen.

Die Verhaltensregeln für die Modellschifffahrten sollen in den Schaukästen 
ebenfalls angebracht werden.

e. Nutzung der Zelthütten im Westpark als Ausstellungsplattform
BA-Antrag Nr. 14-20 / B 04711



Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

46. Büro des Oberbürgermeisters entfällt

47. Direktorium
a. Budgetbescheid Feierwerk

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis
b. Budgetbescheid Maibaumverein Sendling-Westpark

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis
c. Bezuschussung Maibaumaufstellung durch den Bezirksausschuss 7 

Auf Nachfrage von Fr. Mosebach informiert Hr. Seidl die BA-Mitglieder darüber, 
wie und wo er die Öffentlichkeit über die Bezuschussung des BA informiert 
hatte. Hr. Meyer ergänzt, dass in den BA-Schaukästen nach Rücksprache mit 
dem Vorsitzenden die Plakate entsprechend ergänzt wurden.

d. Benennung Straßennamen Einbindung der BAs
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

48. Kommunalreferat
a. Jetzigen Standort der Freiwilligen Feuerwehr Sendling zukünftig als Kinder- und

Jugendzentrum nutzen
BA-Antrag Nr. 14-20 / B 04497
Die SPD-Fraktion begrüßt die positive Antwort. Hr. Keller begrüßt nachträglich 
den Leiter der FFW-Sendling. Zur Zeit ist der Bauantrag für den neuen Standort
bei der LBK und wird geprüft.

49. Kreisverwaltungsreferat
a. VVB-Bescheid Maifeier Luise-Kiesselbach-Platz

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis
b. Radwegsituation Passauerstraße:  Tempo 30

BA-Antrag Nr. 14-20 / B 04670
Die SPD-Fraktion beurteilt die Begründungen zur Ablehnung des BA-Antrages 
als nicht akzeptabel. Es wird ein Ortstermin mit KVR, Polizei, Radwegbeauf-
tragten der LH München und dem BA gefordert.

c. Ausweisung Sackgassen Max-Seidl-Weg und Mainburger Straße
Vorgezogen nach TOP 10
Hr. Keller berichtet vom Ortstermin der am 29.05. stattfand. Er schlägt dem BA 
vor, dem anwesenden Anwohnervertreter das Rederecht zu erteilen. Der BA 
stimmt dem Vorschlag einstimmig zu.
Der Anwohnervertreter gibt bekannt, dass die Anwohner mit dem Ergebnis des 
Ortstermins ohne Probleme leben können. Anwohner hätten sich bereiterklärt, 
eventuell herausgenommene Metall-Sperrpfosten wieder einzusetzen. 

d. VVB-Bescheid KKH-Lauf
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

e. VVB-Bescheid Vesakhfest
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

f. VVB-Bescheid Sommerfest Rosengarten
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

50. Kulturreferat entfällt
51. Lokalbaukommission entfällt
52. Referat für Arbeit und Wirtschaft entfällt
53. Referat für Bildung und Sport entfällt

54. Referat für Gesundheit und Umwelt
a. Schadstoffmessungen am Luise-Kiesselbach-Platz

Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

55. Referat für Stadtplanung und Bauordnung



a. Verhandlungen mit oBike aufnehmen:
Nutzung des öffentlichen Raums muss geregelt werden
BA-Antrag Nr. 14-20 / B 04015
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis

56. Sozialreferat entfällt
57. Weiterer Schriftverkehr entfällt

58. Verschiedenes
Hr. Seidl spricht sich dafür aus, das Hundertwasserhaus aus dem Westpark 
einem Museum zuzuführen. Dort sei eine Pflege des Kunstwerkes einfacher 
und besser. Hr. Meyer wird sich erkundigen, ob eine Patenschaft für die Pflege 
der Hochbeete möglich ist.
Hr. Dusolt informiert, dass keine UA Sitzung SuK stattfinden wird.
Keller gibt einige Termine bekannt.
Hr. Nagel informiert den BA darüber, dass die nächste Sitzung des UA Haushalt
am 18.06. um 18:30 Uhr stattfinden wird.

59. nichtöffentliche Tagesordnungspunkte entfällt

Sitzungsleitung Protokollführung

gez. gez.
Günter Keller                                               Michael Hoffmann
Vorsitzender des Bezirksausschusses 7 BA-Geschäftsstelle


